

KSP Photo Agency, des services sur mesure à votre image



www.ksp-photo-agency.com

KSP Ces 3 lettres font partie intégrante du paysage karting depuis plus de 10 ans. En France et à l'étranger, elles sont synonymes de maîtrise et de qualité dans le domaine de l'image, tout le monde s'accorde à le reconnaître. Décernée par la CIK-FIA, l'agence KSP a reçu pour la 3e fois en 2011 la récompense du meilleur photographe de l'année.

Au fil du temps, l'agence photo fondée en 2001 par Philippe Kalmès a diversifié ses terrains de jeu et ses produits, tout en élevant sans cesse son niveau d'exigence pour la plus grande satisfaction de ses clients, pilotes, teams, usines ou fédérations.

Le site internet WWW.KSP-PHOTO-AGENCY.COM propose les plus importantes archives photos du karting :

1 250 reportages, près de 13 000 pilotes à travers le monde et 590 000 photos sur une période de 10 ans d'existence.

Le module de commande en ligne permet de sélectionner en quelques clics toutes les images souhaitées.

L'agence Photo KSP a su développer de multiples solutions, comme un reportage personnalisé sur chacune de vos compétitions, afin d'immortaliser vos meilleurs moments. Une formule idéale pour tous ceux qui veulent mettre leurs performances en évidence, embellir un site internet, fournir des images haute définition à la presse, rester visuellement en contact avec leurs partenaires ou tout simplement illustrer leur communication.

Parmi ses nombreuses références, Nyck De Vries a fait confiance à l'agence KSP pendant ses 4 dernières années en profitant d'un service qui s'adresse aussi bien aux pilotes reconnus qu'à ceux qui veulent se faire connaître.

Pour découvrir toutes les possibilités de service offertes par l'agence KSP, n'hésitez pas à nous contacter, nous pourrons ainsi étudier ensemble une solution adaptée.

Contacts

KSP Reportages

13, avenue Eugène Pelletan
94400 VITRY / SEINE - FRANCE

Tél. : +33 1 46 82 60 12
Fax : +33 1 46 80 07 58
e-Mail : contact@ksp-reportages.com

Web : www.ksp-photo-agency.com
Web : www.kartcom.com

CIK-FIA INTERNATIONAL PHOTO CONTEST "BEST PHOTOGRAPH OF THE YEAR"



Best photograph of the year 2007, 2008 & 2011
PHOTO AGENCY DEDICATED TO KARTING

KSP Photo Agency: Tailored Made Services to Suit Your Image



www.ksp-photo-agency.com

KSP has been an integral part of the world of karting for over 10 years, now. In France and abroad, KSP is a synonym for competence and quality in the field of photos, and everybody agrees on that. In 2011, KSP Agency received for the third time the prize of best photographer of the year awarded by the CIK-FIA.

Over the years, this photo agency established by Philippe Kalmès has diversified its areas of activity and its products, while continuing elevating its standards, in order to bring the highest satisfaction to its clients, drivers, teams, companies and federations.

Its Website WWW.KSP-PHOTO-AGENCY.COM offers some of the richest kart photo archives available:

1,250 reports, over 13,000 drivers all over the world and 590,000 photos over a span of 10 years of activity.

The online order form allows users to select all the desired images in just a few clicks.

KSP Photo Agency has also developed many solutions, such as a personalised report for each of your meetings, in order to immortalise your most memorable moments. It is the ideal solution for all those who wish to highlight their performance, make their Websites more attractive, provide HD images to the press, remain visually in touch with their partners or simply add pictures to their communication.

Its many references also include Nyck De Vries, who over the last 4 years has entrusted KSP with the provision of a service that suits equally well both recognised drivers as well as karters wishing to make themselves known.

Discover all the service opportunities offered by KSP Agency: do not hesitate to contact us to study together the best solution to suit your needs.

Contacts

KSP Reportages

13, avenue Eugène Pelletan
94400 VITRY / SEINE - FRANCE

Tél. : +33 1 46 82 60 12
Fax : +33 1 46 80 07 58
e-Mail : contact@ksp-reportages.com

Web : www.ksp-photo-agency.com
Web : www.kartcom.com

CIK-FIA INTERNATIONAL PHOTO CONTEST "BEST PHOTOGRAPH OF THE YEAR"



Best photograph of the year 2007, 2008 & 2011
PHOTO AGENCY DEDICATED TO KARTING